

Gemeinschaft Cenacolo

Lebensfreude neu entdecken



**Vielen Menschen geht es nicht gut,
sie brauchen wirklich Hilfe!**



Ihr Leben ist geprägt von Angst, Traurigkeit, Zorn und Hoffnungslosigkeit, es wird immer schwerer, den Alltag zu meistern. Nicht selten kommt es dabei zu echten Lebenskrisen und Abhängigkeiten (Drogen, Alkohol, Internet) auf der verzweifelten Suche nach Freude und Glück im Leben.

Die Gemeinschaft Cenacolo bietet gerade solchen Menschen die Möglichkeit zu einem Neubeginn. Ein einfaches, aber durchaus herausforderndes und aktives Leben in Freundschaft ist dabei die Basis. Durch ein vertrauensvolles Miteinander, getragen von einem gelebten Glauben lernt man, gut und sinnvoll zu leben und Lebensfreude neu zu entdecken.

VORGESPRÄCHE

Wiener Hauptbahnhof, „Raum der Stille“
jeden Samstag von 9 bis 12 Uhr

GEMEINSCHAFT CENACOLO

Kleinfrauenhaid 18
7023 Zemendorf-Stöttera